
 Sozialdemokratische Partei Deutschlands 

Fraktion im Kreistag Rhein-Kreis Neuss 

 

 

 

 
 
An den Vorsitzenden des Nahverkehrs-  
und Straßenbauausschusses 
Herrn Horst Fischer 
 
Zirbelweg 8 
41470 Neuss 
 
 
 
         Grevenbroich, den 01.02.2013 
 
Anfrage: Erfahrungen der Stadt Neuss mit Hybridbussen 

 

Sehr geehrter Herr Fischer, 

 

seit einiger Zeit verwendet die Stadt Neuss im Nahverkehr Fahrzeuge mit Hybridantrieb. 
Wir bitten Sie daher, die folgende Anfrage auf die Tagesordnung der Sitzung des Nahver-
kehrs- und Straßenbauausschusses am 13. Februar zu nehmen. 
 

Anfrage: 

1. Welche Erfahrungen hat die Stadt Neuss mit dem Betrieb von Bussen mit Hybridan-

trieb gemacht? 

2. Wie viel Energie sparten diese Busse im Vergleich zu Bussen mit herkömmlichem 

Antrieb ein? 

3. Wie wirkt sich der Hybridantrieb auf den Ausstoß von Schadstoffen wie Ruß, Stick-

oxiden, Schwefeldioxid, Feinstaub und CO2 aus? 

4. Wie sieht die Kosten-Nutzen-Analyse für die Anschaffung von Hybridfahrzeugen 

aus? 

5. Plant die Stadt Neuss den Erwerb weiterer Fahrzeuge mit Hybridantrieb? 

 

Mit freundlichen Grüßen  

 

 

Rainer Thiel  

SPD-Kreistagsfraktion 
Rhein-Kreis Neuss 

Platz der Republik 11 
41515 Grevenbroich 
 
Telefon: 
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(02181) 2250 20 
(02181) 2250 40 
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Rainerthiel.ktf@t-online.de 
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